

## Vereinsfischen 06. September 2014

Nach dem erlebten regnerischen Sommer, konnten wir uns über einen trockenen und warmen Fischertag freuen. 26 Fischerinnen und Fischer versuchten ihr Petriglück vom Ufer oder Boot aus. 12 Personen konnten einen Fang verzeichnen.

35 Fische wurden gefangen mit einem Totalgewicht von 32,04 kg. Edi Gabriel fing einen Hecht von 91 cm Länge, den längsten Fisch des Tages. Mit 2 Hechten und 4 Eglis erreichte Edi ebenfalls die höchste Punktzahl für den Gesamtfang. Jan Krüger konnte als bester Uferfischer den Wanderpreis nach Hause nehmen.

Die Fische wurden vom Veredlungsteam fachgerecht zu Filets verarbeitet und vom Küchenteam schliesslich in einen kulinarischen Höhepunkt verwandelt.

Zur Vorspeise gab es Forellen- und Hechtfilets auf einem Gemüse-Ratatouille. Als Hauptgang wurden Hechtchnuschperli, Kartoffeln und Sauce Tartar serviert. Am Buffet konnten sich die Gäste nach eigenem Bedarf weiter bedienen. Das gute Essen verlockte dazu, auch wenn gesättigt, nochmals einen Happen zu holen.

Die Preisverleihung bei den Fischenden und die nachfolgende Tombola schloss einen grossen Gabentisch ein. Die 2 ersten Preise in der Tombola waren je 2 Übernachtungen auf der Melchsee-Frutt inkl. HP und Tagespatente zum Fischen.

Es war rundum ein erfolgreiches Vereinsfischen. Allen, welche mit ihrem Einsatz zum Gelingen des Anlasses beigetragen haben, möchte ich herzlich danken. Wir freuen uns schon heute auf das Vereinsfischen im nächsten Jahr. Natürlich wieder mit etwas mehr Fischenden.

